mazières-en-gâtine

A la découverte de Madrid et de ses environs

ans le cadre de ses nom-breux projets culturels, deux classes du collège Roger-Thabaud ont effectué un voyage en Espagne du 11 au 16 mars. Ce déplacement de cinq jours a permis à 36 élèves de découvrir Madrid et ses environs ainsi que la ville espagnole de Ségovie. La découverte de l'historique, de son architecture de sa culture et surtout se perfectionner dans la pratique de la langue était le but pédagogique de ce déplacement. Admirer et comprendre l'architecture des nombreux monuments, visiter

le célèbre musée du Padro, et le palais royal, étaient au programme.

Le surprenant et immense stade olympique de Madrid a été pour certains très impressionnant. Lieu grandiose et de surcroît, au moment de la visite, vide, instant où l'imagination vous laisse deviner le formidable enthousiasme qu'il doit y régner parfois lors d'un grand match.

Le logement des adolescents était assuré par des familles d'accueils qui étaient ravies de recevoir des étudiants français.



Les deux classes participantes ravies.